

POSTULAT

STRATEGISCHE ZIELE 18/28 DES GEMEINDERATES FÜR DEN BEREICH ALTERSBETREUUNG IN ALLSCHWIL

Ausgangslage

- Die Kosten für den ambulanten und stationären Bereich für die Altersbetreuung in Allschwil steigen weiter an.
- Die Randbedingungen im Kanton haben sich mit der Einführung der EL Obergrenze geändert, oder werden sich mit der Einführung der geplanten Versorgungsregionen für die Betreuung im Alter noch ändern.
- Gemäss dem Statistischen Amt BL müssen bis 2030 über 100 zusätzliche Pflegebetten für die APH-Region Allschwil zur Verfügung stehen. Bereits heute besteht eine Bettenunterdeckung in der APH-Region Allschwil.
- In den kommenden Jahren stehen weitere Veränderungen der gesetzlichen Grundlagen welche die Betreuung im Alter betreffen an. (EL / APG)

Aus Sicht der FDP Fraktion sind dies genügend Gründe das sich der Gemeinderat in Zusammenarbeit mit den operativen örtlichen Leistungserbringer (SPITEX/Seniorendienst/AZB) und den zuständigen Kommissionen vertieft mit diesen Herausforderungen befasst.

Antrag: Der Gemeinderat wird gebeten aufgrund der geänderten Randbedingungen im Bereich der Altersbetreuung in Zusammenarbeit mit den örtlichen Leistungserbringer eine Strategie für den Bereich der Altersbetreuung auszuarbeiten. Die strategischen Ziele und Massnahmen, mit einem Zeithorizont von 10 Jahren, sind im ersten Quartal 2018 dem Einwohnerrat zu präsentieren.

Für die FDP Fraktion



Einwohnerrat Andreas Bärtsch
FDP Allschwil Schönenbuch

Allschwil den 17.10.2017